



**Madame Najat VALLAUD-BELKACEM**  
**Ministère de l'Éducation nationale**  
**110 rue de Grenelle**  
**75007 PARIS**

N/R : CC/NA 3 14/15

Paris, le 10 septembre 2014

Madame la Ministre,

*Le dernier rapport de l'OCDE « Regards sur l'éducation 2014 » pointe, à juste titre, la faible rémunération des enseignants et personnels d'éducation dans notre pays, comparativement à nos voisins de l'OCDE. Cette enquête vient corroborer ce que le SE-Unsa dit depuis plusieurs années.*

*La nécessité d'une revalorisation générale pour l'ensemble des enseignants s'avère aujourd'hui indispensable, à la fois pour montrer l'attachement de la Nation à son École, mais aussi pour reconnaître la qualification et l'investissement professionnel des personnels.*

*La revalorisation pour tous est incontournable. Il y a également urgence à traiter l'inégalité de rémunération que connaissent les enseignants du premier degré par rapport à leurs homologues du second degré.*

*Depuis deux ans, des efforts ont été consentis avec la création de l'ISAE et l'augmentation du ratio de hors-classe des professeurs des écoles. Ils permettent d'amorcer un rattrapage, mais il convient désormais d'aller plus loin dans un souci d'équité. Ainsi, nous attendons aujourd'hui que vous traciez des perspectives précises pour atteindre, dans des délais rapprochés, les 1200 euros d'ISAE et les 7 % d'accès à la hors classe.*

*La priorité au primaire inscrite dans la refondation ne doit pas oublier les personnels qui vont la faire vivre et qui ne ménagent ni leur temps, ni leur énergie pour l'École de la République.*

*Je vous prie de croire, Madame la Ministre, en l'expression de mes respectueuses salutations.*

**Christian CHEVALIER**  
**Secrétaire général**